

Protokolleintrag vom 09.11.2022

2022/509

Postulat der AL-Fraktion vom 26.10.2022:

Protest gegen die menschenrechtsunwürdige und klimafeindliche Durchführung der Fussball-Weltmeisterschaft in Katar durch Verzicht auf Public Viewings auf öffentlichem Grund oder Finanzierung solcher Aktivitäten

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Mischa Schiwow (AL) vom 2. November 2022 (vergleiche Beschluss-Nr. 834/2022).

Die Dringlicherklärung wird von 79 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 124 Abs. 2 GeschO GR erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat